

## 道路は、危険な場所です 交通事故は、他人事ではありません

### 《居眠り運転に注意》

春は眠くなりやすい季節、適度な休憩が大切！  
～2時間走行、15分休憩～

### 《呼称確認(声だし確認)で、安全意識を高めましょう》

◇確認ポイントを、声を出して目で見ると

### 《漫然運転はしない》

考え事などをしながらの『ながら運転』は危険です

### 《歩行者に注意》

横断歩道はもちろん、乱横断する歩行者に注意しましょう

### 《信号待ち、発進時の追突事故に注意しましょう》

### 《挟まれ・墜落・転落 注意》

労災事故防止

## 夕方5時 交差点 横断歩道の小学生男子児童が 乗用車にはねられ、頭を強く打つ

運転していた男性を現行犯逮捕

信号機はありましたが、工事中で未稼働だった

◇夕方は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/3/14(火) 22:48

14日午後5時過ぎ、石川県の交差点で横断歩道を渡っていた小学生男子児童が乗用車にはねられました。警察は乗用車を運転していた男性容疑者(47)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。男子児童は頭を強く打ちましたが意識はあるということです。現場は片側1車線の直線道路にある交差点で信号機はありましたが設置されたばかりで事故当時は点灯していませんでした。警察の調べに対し容疑者は「子どもをはねてしまったことは認めます」と容疑を認めているということです。

## 信号交差点 自転車の男性 右から来たトラックにはねられ死亡

◇信号変わり目 自転車・歩行者が、『渡って来るかもしれない』!◇

2023/3/15(水) 11:51

14日午前8時半ごろ、青森県の信号のある県道交差点で自転車が右から来たトラックにはねられました。この事故で自転車に乗っていた男性(57)が腰などを強く打ち病院に搬送されましたがおよそ8時間後に死亡しました。現場は片側2車線の信号交差点で見通しはよく路面は乾燥。警察は事故の原因を調べています。

## 国道38号線 狩勝峠9合目、覆道 右カーブ曲がり切れず、反対車線にはみ出し

コンクリート製の柱に衝突  
助手席の女性、骨を折る大けが

2023/3/14(火) 16:18

14日午後1時頃、国道38号、狩勝峠付近で車がカーブを曲がり切れず、覆道のコンクリートに衝突する事故がありました。助手席に乗っていた80代の女性が、手や足の骨を折る大けがです。事故があったのは、南富良野町と新得町の境にある国道38号狩勝峠9号目付近の覆道です。80代の男性が運転していた乗用車が、右カーブで反対車線にはみ出し、コンクリート製の柱に衝突しました。運転していた男性も救急車で病院へ搬送されました。2人とも搬送時は意識はあったということです。